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一 般 質 問（令和４年第１回定例会）         

質 問 者 質 問 事 項 質   問   要   旨 

柴崎 愛子 １．タブレットを活

用した悩み相談

について 

１ 端末に機能導入することについて 

  ・本町の児童・生徒の悩み相談に対して、

現状をどのように認識しているのか。ま

た、教育委員会として、どのように寄り

添い、対策を議論し、具体的な対策を講

じていくのか。 

  ・児童・生徒に一人一台のタブレットが配

布されたが、児童・生徒からの「SOS」を

出しやすい環境をつくるため、悩み相談

にタブレットを活用する考えはあるか。 

 

川浦 雅子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．子育て環境の整

備について 

１ 子育て支援の拡充について 

  ・町長の考える「子育て支援の充実」とは、

具体的にどのようなことか。 

  ・住民からの要望には、学童利用料軽減等

があり、多子世帯学童同時利用補助や、

保育所・幼稚園給食費無償化等をはじめ、

保護者や職員の子育てしやすい職場環境

の改善も必要と思うが、町長の考えを伺

う。 

２．高齢者支援と地

域産業支援につ

いて 

１ 現役高齢者支援と思い切った後継者育成

や、コロナ禍で売り上げが減少したコメ農

家等への支援について 

  ・現役で働ける高齢者を支援することで、

コロナ禍でも事業を継続できると考えて

いる。また、後継者育成も一つの課題と

思うが、地域産業の現況をどのように認

識し、これらの課題への基本的な対策を

どう考えているか。  

  ・コロナ過の影響で、町の基幹的な産業の

一つである農業の収益を伸ばすことは難

しい状況である。特に、コメ農家等への

支援は必要と思うが、具体的な対策を行

う考えはあるか。 
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質 問 者 質 問 事 項 質   問   要   旨 

川浦 雅子 ３．成年年齢１８歳

について 

１ 権利と責任と消費者被害防止について 

    ・成年年齢を１８歳に引き下げることによ

って、親の同意を得ずに、様々な契約を

することができるようになる。消費者被

害の拡大を懸念するが、周知啓発をはじ

め具体的な対策は考えているか。 

  ・教育的な視点の対策も必要と思うが、教

育委員会の取り組みを伺う。 

 

福島 康弘 １．町の防災公園に

ついて 

１ 防災公園の新規設置及び既存の公園の防災

公園化について 

  ・コロナ禍のなか、既存の施設で避難生活

を過ごすことは難しいため、避難所とし

て使用できる防災公園があれば、人数を

分散できるのではないか。 

  ・令和元年の台風１９号の時に、犬や猫が

いるため避難所に行かなかったという話

を聞いたが、防災公園であれば一緒に避

難できるのではないか。 

  ・防災公園を新設することは、時間と費用

が必要なため、既存施設の防災公園化を

含め、防災公園の設置について、どのよ

うに考えているか。 

２．神流川流域地域

の水防について 

１ 国管理の堤防に対して、町の具体的な取組

について 

  ・３年前の台風の教訓から、水防の対策は

していると思うが、避難所などの避難状

況をどのように把握しているか。 

  ・大規模災害に備えた避難所の見直し状況

は進んでいるか。また、障がい者や独居

の高齢者への災害時の情報の周知は、ど

のように考えているか。 

・国や県が管理している河川や堤防に対し

て、現況調査や対策を要望していると思

うが、その後、どのようになっているか。 

  ・神流川の洪水は、堤防からの越水や決壊・

霞堤防からの流入などが考えられるが、

町では具体的な要因をどのように考えて

いるか。 

  ・地域住民の安全・安心の確保は重要と思

うが、町は総合的な水防対策をどのよう

に考えているか。 
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質 問 者 質 問 事 項 質   問   要   旨 

坂本 貴佳 １．町長のまちづく

りについて 

１ 新町長の施策について 

  ・将来に不安を持たないまちづくりとして、

町長が考える青年・壮年・実年・老年へ

の新施策は、現在実施されている施策と

どこが違うのか。 

  ・現在の行政での課題には色々あるが、何

を重点的に行い、どのような町を目指す

のか。 

 

赤羽奈保子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．ヤングケアラー

支援について 

 

１ ヤングケアラーの支援について 

  ・小・中学校におけるヤングケアラーの実

態調査はできているか。 

  ・埼玉県が行っているような相談できる窓

口や、ケアラー同士が話せる場の体制づ

くりの考えはあるか。 

  ・ヤングケアラーの認知度を高めるための

施策は、どのように考えているか。 

２．防災について １ 地域気象防災支援のための気象庁等による

取組について 

  ・気象庁は地域防災支援の取組を支援して

いるが、町と地元気象台との連携状況を

伺う。 

  ・町でも、気象災害情報の専門家育成は大

切と思うが、職員を対象とした研修参加

状況はどうなっているか。 

  ・全国の自治体において、「気象防災アドバ

イザー」が活躍しているが、町の気象防

災アドバイザー活用の検討状況を伺う。 

２ 防災士の育成について（追跡質問） 

  ・災害に備えて、防災力を高める活動が必

要と思うが、防災士及び自主防災組織リ

ーダー養成講座の受講状況はどうか。ま

た、受講に向けて助成する考えはあるか。 

  ・児童生徒の防災意識を高めるための防災

教育として、どのような検討や取組を行

ったのか。 
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質 問 者 質 問 事 項 質   問   要   旨 

四方田繁男 １．観光施設の管理

運営について 

 

 

１ 施設の安全点検及び整備更新の実施につい

て 

  ・施設を安全に利用してもらうために、定

期的に設備点検やメンテナンスを行い、

さらに修繕などが必要な場合は、計画的

な改修を実施することが大切ですが、町

の考えを伺う。 

２ 観光事業の方針について 

  ・観光事業に対する認識と、今後の観光振

興に向けて、町長は、どのように考えて

いるか。 

 

新井 太一 １．今後の農業振興

施策について 

１ 農業者の意向に沿った事業推進について 

  ・農業者の意見を聞く場を形成し、農業施

策に反映するために、どのようなことを

実施していくのか、町の考えを伺う。 

  ・長期的な視点で、農業者のニーズを重視

した事業展開を実施するための取組を、

町長は、どのように考えているか。 

 

 


